



**Dirección General
de Comunicación**

Paseo de la
Castellana, 278-280
28046 Madrid
España

Tls. 91 348 81 00
91 348 80 00
Fax 91 314 28 21
91 348 94 94
www.repsolypf.com

Madrid, 9 de mayo de 2007
Número de páginas: 4

Repsol YPF incorpora dos Vicepresidencias al Consejo de Administración

ANTONIO BRUFAU PRESIDE LA JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS CON UN BENEFICIO RÉCORD EN 2006

- Los nuevos Vicepresidentes son Luís del Rivero y Jordi Mercader, en representación de Sacyr Vallehermoso y “la Caixa”, respectivamente.
- La Junta General nombra dos nuevos consejeros independientes, Luis Carlos Croissier y Ángel Durández.
- El beneficio neto de Repsol YPF en 2006 alcanzó los 3.124 millones de euros.
- El dividendo creció un 20% hasta los 0,72 euros por acción.
- La deuda se redujo un 2,5% y las cargas financieras un 33,2%.
- Las inversiones aumentaron un 54,5% hasta los 5.737 millones de euros.
- Los avances en el Plan Estratégico refuerzan las ventajas competitivas de Repsol YPF.
- Las nuevas áreas de crecimiento (Golfo de México, Caribe, Norte de África) y los proyectos de gas natural licuado (GNL), junto a las ampliaciones de las capacidades en los sistemas de refinado y química, serán los motores de crecimiento para los próximos años.
- Repsol YPF ha sido calificada como la petrolera más transparente del mundo por los selectivos índices Dow Jones Sustainability World y Dow Jones STOXX Sustainability.



El Presidente de Repsol YPF, Antonio Brufau, presidió hoy la Junta General de Accionistas de la compañía, ante la que propuso la distribución de un dividendo bruto total correspondiente al ejercicio 2006 de 0,72 euros por acción, lo que supone un incremento del 20% respecto al abonado el año anterior.

Durante su intervención, el Presidente de Repsol YPF repasó los hechos más relevantes del ejercicio, en el que la compañía alcanzó un beneficio neto récord de 3.124 millones de euros, obtenido en un entorno complejo caracterizado por la alta volatilidad del precio del crudo y la caída de los márgenes internacionales de refino.

Este resultado estuvo acompañado de una significativa reducción de la deuda financiera neta de la compañía que se situó, a 31 de diciembre de 2006, en 4.396 millones de euros. La reducción, de 117 millones de euros respecto a 2005, estuvo acompañada de importantes inversiones que crecieron un 54,5% hasta alcanzar los 5.737 millones de euros. Las cargas financieras se situaron en 482 millones de euros frente a los 722 del año anterior.

El resultado de las operaciones de Repsol YPF en 2006 ascendió a 5.911 millones de euros. El Presidente destacó el buen comportamiento registrado en el área de Exploración y Producción, cuyo resultado alcanzó los 3.246 millones de euros, así como los resultados obtenidos en el área Química y de Gas y Electricidad, que crecieron un 14,6% y un 20,6%, respectivamente. En Química, el resultado de las operaciones ascendió a 353 millones de euros frente a los 308 millones de euros de 2005, mientras que en Gas y Electricidad, el resultado de las operaciones creció hasta los 469 millones de euros. En el área de Refino y Marketing, el resultado de las operaciones, que alcanzó los 1.855 millones, se vió afectado por la caída de los márgenes internacionales de refino.

Rentabilidad para los accionistas

Los resultados obtenidos en 2006 han permitido al Consejo de Administración proponer a la Junta de Accionistas el pago de un dividendo bruto de 0,72 euros por acción con cargo al ejercicio 2006, lo que representa un incremento del 20% con respecto al año anterior. Este incremento responde a la política de crecimiento sostenido de la retribución al accionista llevada a cabo por el actual equipo de gestión de la compañía.

El Presidente de Repsol YPF se refirió también a la incorporación de Sacyr Vallehermoso al accionariado de la compañía, con una participación del 20,01%. En ese sentido, Antonio Brufau afirmó que esta participación refuerza el núcleo estable de accionistas de la compañía y asegura la continuidad de su proyecto empresarial e industrial.

Antonio Brufau también informó de la creación de dos Vicepresidencias del Consejo que dotará a la compañía de una estructura de gobierno más sólida, acorde con la fortaleza de su núcleo estable de accionistas.



Las vicepresidencias estarán ocupadas por Luis del Rivero, Presidente de Sacyr Vallehermoso, y por Jordi Mercader, Vicepresidente Primero de la Caja de Ahorros y Pensiones de Barcelona, "la Caixa", ambos propuestos por los dos principales accionistas de Repsol YPF.

Avanzando en el Plan Estratégico

En su discurso ante los accionistas, el Presidente de Repsol YPF realizó un balance del estado actual y del grado de cumplimiento del Plan Estratégico 2005-2009, señalando que las metas alcanzadas por la compañía han reforzado sus ventajas competitivas.

El liderazgo en la producción y comercialización de GNL en la Cuenca Atlántica; la incorporación de nuevas áreas estratégicas en Exploración y Producción; y la ampliación y consolidación de un eficiente sistema de refino, son algunos de los principales logros alcanzados por Repsol YPF durante 2006, que contribuirán decisivamente al crecimiento de la compañía durante los próximos años.

Negocios estratégicos

El Presidente de Repsol YPF expuso ante sus accionistas los principales ejes de actuación para los próximos años:

- Crecimiento del negocio de gas natural licuado (GNL)
- Upstream: crecimiento orgánico enfocado en áreas estratégicas o con ventajas competitivas.
- Downstream: consolidación de Repsol YPF como un referente mundial en Refino y Marketing.

Antonio Brufau indicó a los accionistas que el crecimiento del dividendo acompañado de una adecuada disciplina financiera son prioritarios en su gestión. Añadió que su objetivo es conseguir "una compañía transparente, con un negocio muy rentable y un futuro brillante."

Nuevos consejeros independientes

Asimismo, la Junta General de Accionistas ha aprobado el nombramiento de Luis Carlos Croissier y Ángel Durández, como consejeros externos independientes. Con estos nombramientos, el Consejo de Administración de Repsol YPF contará con 8 consejeros externos independientes.



La Junta también ha acordado la ratificación y nombramiento de Juan Abelló y Luis Fernando del Rivero y José Manuel Loureda como consejeros externos dominicales propuestos por Sacyr Vallehermoso, y de Manuel Raventós como consejero externo dominical propuesto por “la Caixa”.

Transparencia y gobierno corporativo

Para finalizar, el Presidente destacó también los reconocimientos alcanzados por Repsol YPF en 2006 en materia de transparencia.

Repsol YPF ha sido calificada como la petrolera más transparente del mundo por los selectivos índices Dow Jones Sustainability World y Dow Jones STOXX Sustainability. Además su Informe de Responsabilidad Corporativa 2006 ha obtenido la máxima calificación en transparencia por el GRI (Global Reporting Initiative).

Antonio Brufau mostró su satisfacción por la valoración positiva que ha realizado el Comité Independiente de Expertos, formado por Transparency Internacional, WWF Adena, World Bank Institute y las fundaciones Economistas sin Fronteras y Ecología y Desarrollo, por el esfuerzo de transparencia llevado a cabo por Repsol YPF en 2006.

El Presidente de Repsol YPF resaltó la exigencia de la compañía en materia de buen gobierno, destacando la creación de la Comisión de Ética, encargada de la vigilancia y cumplimiento de la Norma de Ética y Conducta de los Empleados de Repsol YPF.